SEC Newgate amplía su oferta de servicios de advocacy, relaciones gubernamentales y asuntos públicos en toda América Latina

- El grupo internacional ha nombrado a Thyago Mathias, un ejecutivo con 20 años de experiencia en los sectores público y privado, como Vicepresidente de Advocacy y Asuntos Públicos para liderar la expansión en la región.
- La expansión de los servicios de asuntos públicos en toda la región se llevará a cabo bajo la marca SEC Newgate, ya que el nombre del Grupo está estrechamente vinculado a estos servicios y respalda los más altos estándares profesionales.
- SEC Newgate es el grupo de comunicaciones estratégicas y advocacy global de más rápido crecimiento en el mundo, integrando estrategias de comunicación y relaciones gubernamentales basadas en investigaciones y análisis profundos.
- En la primera mitad de este año, el grupo reportó ingresos de \$103,6 millones, un aumento del 13% en comparación con el mismo período del año anterior.

São Paulo, 16 de octubre de 2024 — SEC Newgate, el grupo internacional de comunicaciones estratégicas, advocacy e investigación, incluido en el ranking de los 20 grupos de relaciones públicas más grandes del mundo, anunció hoy la contratación de Thyago Mathias como vicepresidente de Advocacy y Asuntos Públicos para Brasil y América Latina. Thyago será responsable de expandir los servicios de la empresa en la región. Como uno de los grupos de comunicaciones estratégicas y consultoría más grandes a nivel mundial, emplea a más de 1.300 profesionales que trabajan en 60 oficinas en cinco continentes.

Thyago cuenta con más de 20 años de experiencia en campañas de advocacy, gestión de crisis y stakeholders, inteligencia de mercado y relaciones gubernamentales en diversos sectores, especialmente en salud, infraestructura, aviación, minería y energía. Ha liderado operaciones locales y regionales para consultoras multinacionales, supervisando proyectos y operaciones en Argentina, Perú, Chile y México, entre otros. En el sector público, trabajó en la Asamblea Legislativa del Estado de Río de Janeiro y en el área de Proyectos de la Fundación Getúlio Vargas, donde participó en proyectos de gestión de stakeholders y desarrollo sostenible para el Gobierno Federal y varios gobiernos estatales. Anteriormente, fue corresponsal del portal G1 de TV Globo en el Medio Oriente, con base en Egipto, y reportero político especial para UOL.

La presencia de SEC Newgate en América Latina comenzó en Colombia en 2017, donde hoy la empresa ocupa la segunda posición en el mercado. En 2022, se expandió con la adquisición de la agencia regional de marketing y comunicaciones estratégicas another. El grupo ahora también operará bajo la marca SEC Newgate en Brasil, México, Argentina, Chile, Perú y Panamá. La firma lleva sus servicios de defensa, asuntos públicos, relaciones gubernamentales, gestión de stakeholders, comunicaciones financieras y de litigios, y ESG a una de las regiones de mayor crecimiento para los negocios.

"América Latina está atravesando transformaciones sociales y políticas que presentan desafíos y oportunidades para nuestra red de clientes transnacionales. Desde el nearshoring hasta la transición verde impulsada por el acceso a minerales raros y las condiciones más competitivas

del mundo para la generación de energía renovable, sus principales mercados ofrecen un escenario que los posiciona como prioridades en el plan de inversiones de SEC Newgate y para nuestros clientes", afirma Fiorenzo Tagliabue, CEO del grupo SEC Newgate. "Estamos emocionados de dar la bienvenida a Thyago y aprovechar este momento en que los ojos del mundo se centran en Brasil y la región, en vísperas de la próxima reunión del G20 y la cumbre de la COP30 en 2025."

La realización de grandes cumbres en Brasil entre este año y el próximo se encuentra entre las oportunidades identificadas por la empresa. Políticamente, el cambio de gobierno en México y las elecciones federales y legislativas en Chile y Argentina en 2025 también representan áreas de interés para los clientes del grupo, conocido por operar en la intersección entre negocios, política, mercados y medios.

En los últimos tres años, SEC Newgate ha recibido más de 30 premios como ganadora o finalista en competencias internacionales como Sabre, PR Week Global, Effie y The Prize, entre otros. En 2023, fue galardonada simultáneamente como Agencia de Asuntos Públicos del Año y Consultora Corporativa del Año por Provoke Media. Ya sea a través de adquisiciones, como el Global Strategy Group, líder en comunicaciones políticas y asuntos públicos en Estados Unidos, o mediante crecimiento orgánico, incluyendo la apertura de nuevos mercados, el grupo ha escalado en los rankings año tras año en los principales listados del sector.

La llegada de Thyago y la expansión de la marca a nuevos mercados en América Latina reflejan el compromiso de la empresa con la región y su esfuerzo de crecimiento orgánico, enfocándose en campañas de advocacy transnacional, fusiones y adquisiciones, arbitraje internacional y la creación de un entorno positivo para la toma de decisiones en industrias altamente reguladas.

"He dedicado mi vida profesional a escuchar, navegar y unir los mundos e intereses del poder público, la sociedad civil y la inversión privada de una manera transparente y amigable para todas las partes. Esta es una visión que comparto con la trayectoria de SEC Newgate en mercados más maduros, y estoy comprometido a desarrollarla aquí también", comenta Thyago Mathias, quien tiene experiencia en la incorporación de nuevas terapias en el sistema público de salud, licencias ambientales para grandes proyectos, gestión de riesgos y crisis, participación de stakeholders en recuperaciones judiciales globales, asesoramiento en litigios y arbitraje, así como consultoría a nivel ejecutivo sobre riesgos y oportunidades regulatorias y de mercado.

Acerca de SEC Newgate

SEC Newgate es un grupo global de comunicaciones estratégicas y advocacy, impulsado por insights e investigaciones, con sede en Milán, Italia. Trabaja en la intersección entre negocios, política, comunidades, mercados y medios para ofrecer resultados positivos a clientes y comunidades en un mundo conectado, donde las empresas necesitan cada vez más socios de comunicación con fuertes raíces locales, alcance global y verdadero espíritu emprendedor, impulsado por personas talentosas. El equipo de SEC Newgate, compuesto por más de 1.300 profesionales, opera de manera integrada en cinco continentes y 60 oficinas, ayudando a los clientes a demostrar claramente su propósito y valor, brindando asesoramiento y apoyo las 24 horas, e implementando campañas a nivel local, nacional e internacional.

Para obtener más información, visite el sitio web del grupo: www.secnewgate.com



